



COMUNICADO DE PRENSA NÚMERO: **013/20**

26 de agosto del 2020

LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO BRINDA APOYO CON HELIPUERTO PARA EVACUACIÓN Y TRASLADO DE UN PACIENTE CON QUEMADURAS

Manzanillo, Col.- - La Secretaría de Marina-Armada de México a través de la Sexta Región Naval informa que, el día de hoy brindó apoyo con un helipuerto a la Secretaría de Salud y Bienestar Social del Estado de Colima, para evacuar y trasladar a un menor de edad del sexo masculino, quien presentaba quemaduras de segundo y tercer grado por descarga eléctrica.

El traslado se efectuó vía aérea a bordo de un helicóptero perteneciente a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Jalisco, desde el helipuerto de este Mando Naval al Hospital Civil de Guadalajara, Jalisco, para continuar con la atención médica correspondiente a citado menor.

Lo anterior, gracias a coordinaciones efectuadas entre la Sexta Región Naval, la Secretaría de Salud y Bienestar Social del Gobierno del Estado de Colima, el Sistema de Atención Médica de Urgencias del Estado de Jalisco (SAMU) y la Fundación Michou y Mau.

Con estas acciones la Secretaría de Marina - Armada de México en coadyuvancia con el Sistema Nacional de Protección Civil, refrenda su compromiso con la ciudadanía de salvaguardar la vida humana, velando siempre por la seguridad y bienestar de las personas.

-ooOoo-

-HONOR, DEBER, LEALTAD Y PATRIOTISMO-

